
 

证券代码：300426    证券简称：唐德影视 

浙江唐德影视股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

   编号 2015-009 

投资者关系 

活动类别 

√特定对象调研      □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

民生证券股份有限公司：胡琛、吴清羽 

东北证券股份有限公司：颜书影、 

国金证券股份有限公司：常兆亮、 

恒世达昌科技有限公司：纪钢 

合众资产管理股份有限公司；候云哲 

北京合众普惠投资管理有限公司：王式平 

西南证券股份有限公司：刘言 

凯基证券亚洲有限公司：陈旭 

上海荣正投资咨询有限公司：刘佳、闫利平 

中银国际证券有限责任公司：冯秀娟 

益民基金管理有限公司：张丽华 

长盛基金管理有限公司：纪虹韵 

光大金控（上海）投资管理有限公司：栾小宇 

北京神农投资管理股份有限公司：徐明达 

上海磐厚投资管理有限公司：崔立波  

时间 2015年 12月 3日 14：00-15：20 

地点 北京市海淀区花园路 16号唐德影视二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

李兰天（董事会秘书、副总经理），郑敏鹏（董事、财务总监），

黄骁睿（副总裁助理） 



 

投资者关系 

活动主要内容介

绍 

一、公司今年四季度业绩，明年业绩预期以及股权激励与

再融资的介绍 

股权激励与再融资，没有明确时间表，但是这个行业主要

靠人，所以是一定会实施。今年前三季度报表大家已经看到了，

四季度有之前首轮播出的电视剧的二、三、四轮的发行收入。

原定于 12月 24日上映的《绝地逃亡》为配合全球同步上映档

期，做出了推迟上映的决定，将挑选一个合适的档期上映。电

影《非常同伙》最近将杀青，电视剧《政委》刚刚杀青，当前

在拍《冯子材》、《爱情万万岁》、《朱雀》，明年一季度还计划

有两个电视剧一个周播剧。同时，公司也在拓展新的业务，主

要是综艺栏目《筑梦中国》，希望在明年上半年在一线卫视与

观众见面。 

二、问答环节 

Q1:明后两年电影方面是否有大的电影项目 

公司的核心团队都是做电影出身，因为公司成立初期国内

电影市场不好，所以以电视剧为主。目前随着公司的壮大以及

市场的发展，公司在不断涉足更多的电影项目。公司希望电影

跟电视剧的比例未来能达到 50：50。计划主要中外合拍片，

从国外学到更先进的技术与经验，也希望能享受到海外市场的

收益；同时也将坚定不移做国产电影，一部分是商业片，另一

部分是偏文艺的经典片。公司做了《萧红》、《秋之白桦》，拿

了“五个一工程奖”，有利于打造公司的品牌。 

电影计划是五个三，分别有三部在剧本、筹备、摄制、后

期制作、上映。保证电影业务的滚动分发展。 

Q2：如何看待电影项目的不确定因素 

电影的投资回报受很多因素的影响，但是不会因为一部电



 

影的亏损或失利影响公司电影发展的战略。 

Q3：公司与华谊等上市公司相比优势提现在哪方面 

从董事长到核心团队都是北影、中影、世纪英雄等出身，

涉足到电影行业的各个环节。华谊采用工作室制，公司采用分

段管理，分为策划、制作、发行三个阶段。使得三个阶段的工

作得以聚焦。海外电影的专业化程度很强，也是未来发展的法

相。公司的劣势主要体现在公司的规模还相对较小，因资金量

的原因导致公司的产品数量相对于华谊等公司少；也体现在与

华谊相比品牌知名度较小。 

公司准备上映的电影《绝地逃亡》，以及现在储备的剧本，

都很不错，希望能打造出唐德自己的品牌。投资规模或盈利水

平，跟电视剧大概会一半一半。不会因为电影而放弃电视剧。 

Q4：电影《绝地逃亡》的投资份额有多少，有哪些投资方 

唐德拥有 60%的投资份额，其中将部分份额转让给合作方。

美国投资方是否把其中部分份额转让给其他人公司并不清楚。

电影《绝地逃亡》的推迟也是为了该片全球其他地区的收益。

但是可以保证中国大陆地区的上映时间不会晚于其他任何地

方。目前据了解除了非洲，其他各大洲都销售不错。美方已经

预售了很大一部分的合约。成龙是国产品走向世界很好的一个

窗口。 

Q5：未来电视剧电影的发展思路 

公司更倾向于原创 IP。这样才能保证这个 IP拥有较长的

生命周期，能充分挖掘 IP的价值。否则，难以享受 IP的增值

价值部分。但是公司也会采购一些 IP 的影视剧改编权。在市

场博弈中，跟大 IP的作者更愿意去获得整个 IP的授权，以更

大程度的发挥该 IP的价值，而不是仅获得某一部分的改编权。 



 

Q6：公司是否会收购一些 IP孵化平台 

很多平台有跟公司接触，但是平台也并不拥有相关作品永

久的权利。希望获得作品的永久权利，还需要跟作者谈判。公

司更倾向于直接接触最终的创意者。 

Q7：衍生品开发有什么计划 

公司希望先打造 IP的价值，而不是急于去消耗这个 IP的

价值。等到这个 IP 确实很成熟具有很高热度的时候，再打造

相应的衍生品。 

Q8：网剧方面有什么计划 

从观众群体上看，网剧的受众更年轻一些。但是电视剧的

项目其实也可以变成网剧。公司开发的项目，主要面对的主要

是浙江江苏湖南安徽上海福建四川等主流卫视，所以公司产品

的种类会保持多样性。如果一个故事足够好，不管哪个全体大

家都会喜欢。如电影《火星救援》，不是喜剧不是爱情故事，

但是依然受到各年龄层观众的喜爱。 

Q9：策划、制作、发行三个阶段的负责人与工作人员有哪

些激励措施 

一方面是持股平台，间接持有公司的股份。另一方面，公

司也会进一步采用股权激励的措施，进一步促进核心团队的积

极性。公司那么多年来，核心团队的成员都非常稳定。核心团

队的成员都有艺术的情怀。除了金钱与物质，公司也给大家更

自由的创作空间，让他们能充分发挥自己的创作才能。 

Q10：公司希望未来电视剧与电影收入分别为 50：50，综

艺节目《筑梦中国 C计划》，未来收入体现在哪个版块 

综艺节目对于公司来说是一个新的项目，公司会采用比较

保守的态度，所以相关的盈利预测到兑现的时候，才会跟大家



 

汇报。除了《筑梦中国 C计划》之外，公司未来也会持续开发

更多的综艺节目。公司将主要着力于自创栏目，但也不排除引

进国外优秀栏目的版权。 

Q11：除了《绝地逃亡》外，外来是否会有中外合拍片 

会有的。但是也不会局限于功夫片。如李安的少年派，就

不一定是功夫题材的电影。电影《绝地逃亡》，导演是美国的，

主演有外国人，这比其他的合拍片，有了更多中外文化的结合。

找好这种文化的结合点，能让影片更好的打开海外的市场。目

前国内外的制片成本还存在很大差距，确实会造成影片质量的

差异。但国内票房的快速发展，有利于支撑国内制作出高品质

的电影。 

Q12：海外市场是否会很大 

远景来说确实海外是一个很大的市场，但是当前来说影视

作品跟游戏还不大一样，会努力发掘海外市场，但是短期海外

收入还很难对一部作品有决定性的收入贡献的。 

Q13：电视剧《朱雀》投资规模 

每集成本跟《武媚娘传奇》相比应该会差不多或略超。未

来单集销售金额也会超过《武媚娘传奇》。目前已经有不少卫

视为该剧预留档期，当前也在跟各网络渠道在洽谈。 

Q14：电视剧《东宫》的开发情况 

电视剧《东宫》不排除会开发成网剧。电影《东宫》公司

没有参与投资。 

Q15：公司目前有哪些存货 

主要是自拍的电影《绝地逃亡》以及承制的电影《大唐玄

奘》。 



 

Q16：公司电影的核心团队有哪些人 

电影公司总经理任衣万，原就职于嘉禾影业，香港人，是

当年中外首部分账片《红番区》的外方的谈判代表。副总经理

张哲，是原中影集团韩三平的助理，资深电影人。制片人有张

哲（秋之白桦、大唐玄奘），任衣万（绝地逃亡），孟庆繁（武

媚娘传奇）等。 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与

沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露

等情况，同时已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单 

（如有） 
 

日期 2015年 12月 3日 

 


